

Die Einwohnergemeinden Blauen und Nenzlingen



laden ein zum

nationalen Neophyten-Tag

Aus diesem Anlass wollen wir an unserer Gemeindegrenze im Langimattbachtal das Drüsige Springkraut gemeinsam ausreissen, um unsere einheimische Pflanzen- und Tierwelt zu erhalten.

Wo:

Langimattbach-Tal

(Forstunternehmen Lorenz Vögtlin, Ende des Tals)

<u> Wann:</u>

28. Juni 2013

8:30 - 13:00 Uhr

Anschliessend: Grillfest !!!

(bei gutem Wetter: vor Ort; bei schlechtem Wetter: Weidhütte)



Projektgemeinschaft:

Naturschutzkommission Nenzlingen; Natur- und Vogelschutzverein Blauen Dittingen Nenzlingen, Bürgerkorporation Blauen, Bürgerrat Nenzlingen, Gemeinderäte Blauen und Nenzlingen